
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Marco Polo war ein , wie schon sein Vater und sein Onkel.

Sie lebten im 13. Jahrhundert in der Stadt Venedig in .

Das war im Mittelalter, vor etwa achthundert Jahren.

Die drei reisten durch Asien bis nach .

Das war damals eine außergewöhnlich lange Reise.

Nach vielen Jahren kam Marco 

wieder zurück in seine Heimat.

Später wurde er einmal in einem Krieg Gefangener.

Da ließ er seine  aufschreiben.

Er berichtete nicht nur vom Reichtum in China.

Er erzählte auch von vielen .

Zum Beispiel von Geld aus Papier statt aus Münzen.

Damals hielten die Menschen in 

ihn für einen Angeber und Lügner.

Heute denken die meisten ,

dass er wirklich in China gewesen ist.

Er hat nämlich viel  berichtet.
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